

PERS

Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gencarkan Sosialisasi untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.OR.ID

Nov 22, 2024 - 13:45



– Dalam rangka memelihara kondusivitas dan mencegah potensi konflik menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, Aipda Endang Yusyanto, menggelar kegiatan silaturahmi melalui program Door To Door System (DDS) atau *Cooling System*. Kegiatan ini bertempat di Kantor Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jumat, 22 November 2024, dimulai pukul 09.00 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Endang Yusyanto bersama dengan staf desa, tokoh agama, dan tokoh masyarakat setempat menyampaikan berbagai himbauan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024. Beberapa poin yang disampaikan dalam pertemuan ini meliputi:

1. **Pemilu Damai dan Aman** – Masyarakat dihimbau untuk mendukung pelaksanaan Pemilu dengan mengedepankan nilai-nilai damai, sejuk, dan aman, serta menanggulangi penyebaran berita hoaks dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persatuan.
2. **Cooling System untuk Menghindari Konflik** – Penjelasan mengenai pentingnya menjaga kerukunan dan mengantisipasi potensi perpecahan di tengah masyarakat, guna memastikan pemilu yang berjalan dengan aman.
3. **Perlindungan Warga** – Himbauan terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta ajakan kepada masyarakat untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, dan tawuran.
4. **Kebakaran dan Keamanan** – Masyarakat diingatkan untuk tidak membakar lahan dan untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor, serta pentingnya melaksanakan kegiatan Pos Kamling guna menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif, dengan warga desa yang antusias mendengarkan setiap informasi dan himbauan yang diberikan. Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan masyarakat Desa Sangrawayang dapat terus menjaga keamanan, menghindari konflik, dan berperan aktif dalam menjaga ketertiban menjelang Pemilu 2024.